

Montag, 12. September 2022, Mündener Allgemeine / Lokales

Verspätete Feier auf der MS Weserstein



Start zur Jubiläumsfeier in der Nähe des Liegeplatzes der MS Weserstein. Foto: Heinz Köwing/privat

Mielenhausen – Der KKSv Mielenhausen 1931 besteht seit über 90 Jahren. Die Schützen des Vereins betreiben aktiv den Schießsport, sind in Mielenhausen kulturell engagiert und pflegen die Geselligkeit.

Eine Würdigung des Engagements der Vereinsmitglieder für Jahrzehnte währendes aktives Vereinsleben durch den Vorstand, konnte aufgrund der Einschränkungen durch die Corona-Pandemie 2021 nicht begangen werden. Der Vorstand organisierte im Nachhinein eine Jubiläumsfeier der besonderen Art und hatte die Mitglieder im Jahr „90 Plus“ zu einer Feier am 4. September auf die MS Weserstein eingeladen, berichtet Heinz Köwing vom KKSv.

Zahlreiche Mitglieder mit Freunden und Gästen nahmen teil und genossen die eineinhalbstündige Dampferfahrt bei herrlichem Wetter auf der Fulda.

Im Anschluss fand im Gasthaus „Zum Krug“ in Lippoldshausen ein Essen

statt, mit dem diese Jubiläumsfeier ausklang.

Diese nicht übliche Art ein Vereinsjubiläum zu begehen, kam bei den begeisterten Besuchern sehr gut an. Ein Erlebnis welches die Vereinsgeschichte bereichert und somit in guter Erinnerung bleiben wird. sta